

Danksagung

*Wir sind dankbar für alle die schönen Momente  
mit Dir und für die Liebe, die Du uns geschenkt hast.*

Zum Abschied von unserem geliebten

# Hans Barben-Schaer

19. Dezember 1922 bis 21. Oktober 2015

haben uns sehr viele Menschen ihre Nähe und Kraft spüren lassen und uns in stiller Trauer getröstet und begleitet. Allen, die ihr Mitgefühl und ihre Anteilnahme mit einem Händedruck, tröstenden Worten, gesprochen oder geschrieben, oder mit Kranz-, Blumen- und Geldspenden zum Ausdruck brachten, danken wir herzlich. Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Hansueli Minder für die einfühlsamen, sinnreichen Worte des Trostes und für die würdige Abdankung, ferner an die Kameraden der ehemaligen Neuner Dragoner. Unser aufrichtiger Dank gebührt auch dem Pflegepersonal des Bürgerheims Thun in Steffisburg sowie dem Hausarzt Dr. Stefan Baumann für die liebevolle Betreuung.

Steffisburg, im November 2015

Die Trauerfamilie